

# BOLETÍN

F E B R E R O 2 0 2 1

## AYUNTAMIENTO BANÍ COLOCA SEÑALIZACIÓN ENTRADA DE LA CIUDAD.



El alcalde Santo Ramírez dispuso la colocación de la señalización de la entrada del municipio que da la bienvenida y despedida a los visitantes que pasan por la ciudad y los que residen en el mismo.

El ejecutivo municipal, estuvo inspeccionando los trabajos efectuados en toda el área el domingo 21 de febrero, donde estuvo acompañado del arquitecto Alexander Díaz encargado de Obras Municipales y el Sr. Wilson Florentino subencargado de mantenimiento asignado al Dpto. Planeamiento Urbano, quienes aportaron en el momento sus ideas para que las labores culminaran de manera exitosa.

Esta señalización fue reemplazada por la anterior que lucía muy deteriorada y había sufrido otros daños como consecuencia del contacto que hizo un patana con la estructura metálica. Se contemplan próximamente otras ornamentaciones que incluirán arreglos en la jardinera de esta zona e instalación del nombre de Baní con frases alegóricas a las tradiciones de los banilejos, entre otras señalizaciones en todo el trayecto.

Iguals trabajos fueron realizados en la calle Sánchez y la concurrida avenida Fabio F. Herrera, donde se procedió a restaurar policías acostados y pintar simuladores de reductores de velocidad en las referidas zonas con el propósito de reducir los accidentes de tránsito, en colores blanco y amarillo ya que su visualización es de suma importancia para los transeúntes.

## DIRECCIÓN DE PLAZAS Y PARQUES DISPONE ACONDICIONAMIENTO PARQUES.

Una de las misiones que tiene el alcalde Santo Ramírez, es adecuar los diferentes espacios de recreación existentes en el municipio, ejemplo de esto son los mantenimientos que se han llevado a cabo en el parque Francisco Matos (La Gallera), bajo la dirección del Ing. Euclides Soto, encargado de Plazas y Parques. En este lugar donde acude la ciudadanía a compartir en familia, se efectuaron trabajos de poda de árboles, arreglo de bombillas que se encontraban averiadas para que principalmente en horas de la noche se mantenga alumbrado, y de igual modo se reparó el circuito eléctrico y la cisterna que presentaba un desborde de agua que fue corregido.

Los acondicionamientos que son dispuestos por el ejecutivo municipal, continuarán durante esta semana en el Residencial Margarita, Urbanización, BHD, luego se iniciará un nuevo proyecto, de la poda de árboles en las vías públicas, en coordinación con el departamento de Medio Ambiente que dirige el licenciado Julio Cesar Bobadilla.



## ALCALDE SANTO RAMÍREZ RECIBE SOLICITUD DE ADOMPRETUR DECLARAR UNO DE MARZO DÍA MUNICIPAL DEL TURISMO.

Una comitiva de la Asociación Dominicana de Prensa Turística filial Peravia entregó la mañana de hoy al alcalde Santo Ramírez para que sea introducida ante el Concejo edilicio la solicitud de declaratoria del uno de marzo de cada año como el Día Municipal del Turismo.

La solicitud fue entregada al ejecutivo municipal por las periodistas Yaeli Báez y Derca González, encargadas de Relaciones Públicas y Eventos, respectivamente de ADOMPRETUR, quienes manifestaron que están confiadas de contar con el respaldo de la del Ayuntamiento para lograr reservar un día del año para destacar y potenciaren la provincia y el país nuestros



atractivos turísticos y reconocer la labor de quienes promueven el turismo en el municipio.

De su lado, el alcalde Santo Ramírez, manifestó que recibe con beneplácito la iniciativa de ADOMPRETUR a la que se comprometió a brindarle todo su apoyo destacando que se enmarca dentro de la celebración de la Fundación de Baní.

## DESARROLLAN VISTA PÚBLICA PARA ESTUDIO Y PONDERACIÓN PROYECTO ARBOLADO URBANO EN LA CIUDAD DE BANÍ.



Continúa en marcha la propuesta de implementar en la ciudad de Baní un proyecto de Arbolado Urbano, propuesta por el anterior encargado del Dpto. Medio Ambiente del cabido banilejo, Juandry Herrera, donde hoy el Concejo de regidores conoció la Vista Pública.

Durante este encuentro que contó con la participación de ambientalistas, regidores, entre otros especialistas en el área y se llevó a cabo en el Salón de Conferencias de la institución edilicia, las partes involucradas estuvieron debatiendo sobre la ordenanza de protección del arbolado urbano que tiene como objetivo principal el planeamiento urbano y la protección del medio ambiente, tomando en cuenta que es competencia de los ayuntamientos, por lo que debe existir la correspondiente normativa para su regulación, gestión y oportuno servicio a las y los munícipes y de igual modo una adecuada política que suponga una actuación dirigida al embellecimiento de la ciudad como elementos paisajísticos en las vías públicas y en las obras de carácter público como privado.

Así mismo corresponderá al Ayuntamiento de Baní monitorear el arbolado urbano existente en el municipio además de elaborar planes y promover la ejecución de estos y difundir la presente ordenanza de manera efectiva para garantizar su conocimiento y cumplimiento.

## ALCALDE SANTO RAMÍREZ FIRMA PACTO POR LA GOBERNABILIDAD DEMOCRÁTICA CON PARTICIPACIÓN CIUDADANA Y CEPAE.

Con el firme propósito de impulsar el desarrollo y hacer cumplir las normativas municipales en el gobierno local de Baní, el alcalde Santo Ramírez, firmó un pacto por la Gobernabilidad Democrática con representantes de Participación Ciudadana y el Centro de Planificación y Acción Ecuménica (CEPAE).



El ejecutivo municipal, manifestó que con la firma de este convenio reafirma su compromiso de una gestión apegada a la constitución de la República, resaltando que el mejor legado que puede dejar a sus hijos cuando ya no esté presente es hacer las cosas de manera correcta, dejando claro que a pesar de los esfuerzos por mejorar todos los aspectos de la vida municipal, siempre existirán inconvenientes ya que los problemas de los ayuntamientos son interminables.

Dentro de las alternativas viables que contempla esta iniciativa se encuentran desarrollar un ejercicio de buen gobierno apegado a la Constitución y las leyes, generando condiciones para implementar los mecanismos necesarios para una gestión municipal, promover el fortalecimiento y la creación de herramientas y normas municipales que garanticen la participación de las organizaciones sociales, de mujeres, hombres y jóvenes en igualdad, cumplir con la formulación del Plan de Compras y Contrataciones de los Bienes y Servicios previsto cada año, sujeto a principios de publicidad, transparencia, igualdad de posibilidades.

## ALCALDÍA PEDÁNEA CONTINÚA EN MARCHA OPERATIVO CONTRA VAGANCIA ANIMALES EN TODO EL MUNICIPIO.



Desde de la Alcaldía Pedánea del Ayuntamiento de Baní que dirige la Sra. Dilcia Pimentel (Blanquita) se continúa poniendo freno a la vagancia de animales tanto en el centro de la ciudad como en localidades apartadas donde se pone manifiesto esta mala práctica.

Ejemplo de esto fueron los amarres de 3 burros y un caballo en el sector Brisas del Sur, específicamente detrás de la Tienda La Sirena, en dicho lugar son reincidentes estos casos que se han tratado de mermar y hasta se han impuesto multas a quienes van en reclamo de los mamíferos que han sido encontrados en la citada zona.

Los atentados contra la ley 248-12 de Protección Animal y Tenencia Responsable, se ha hecho cumplir desde esta dependencia del cabildo, la que desde que inició la gestión del alcalde Santo Ramírez, se ha propuesto acabar con esta caótica situación de animales realengos en las calles que terminan convirtiéndose en un peligro para los transeúntes en las vías públicas.

## FUNCIONARIOS AYUNTAMIENTO BANÍ RECIBEN CAPACITACIÓN SOBRE CONTRATACIONES PÚBLICAS.



Con el objetivo de seguir fortaleciendo el sistema de contrataciones públicas de los Ayuntamientos, la Asociación de Municipios de la Región Valdesia (Asomureva) impartió un curso taller a los funcionarios de las alcaldías pertenecientes a la región, denominado "Contrataciones Públicas para funcionarios de los Gobiernos Locales en la región Valdesia".

La importante capacitación que se llevó a cabo en la Sala Capitular del Palacio Municipal, contó con la participación de los alcaldes y alcaldesas de los municipios del Guayabal, Pueblo Viejo, Cambita Garabito, Estebanía, Villa Altigracia, Las Charcas,

Rancho Arriba Sabana Grande de Palenque y Peralta, así como servidores públicos tanto de Baní como de las citadas localidades.

## ALCALDE SANTO RAMÍREZ, DISPONE JORNADA LIMPIEZA FILTRANTES EN TODO EL MUNICIPIO.

Con el firme propósito de contribuir con el desahogo de los desagües por donde pasa el agua lluvia, el alcalde Santo Ramírez ha emprendido una jornada de limpieza de filtrantes en todas las zonas del municipio.

El ejecutivo municipal, manifestó que ha dado instrucciones para que sea ampliada la jornada de limpieza de los filtrantes de los barrios que componen el municipio, con el sano interés de que las calles no se inundan en tiempos de lluvia y al mismo tiempo llamó a los munícipes a no lanzar basura a las calles para que los filtrantes no se tapen.



## CONTINÚAN DE FORMA EXITOSA PAGOS PRESTACIONES LABORALES A EMPLEADOS DESVINCULADOS AYUNTAMIENTO BANÍ.



Continúa el proceso de pago a los empleados desvinculados del ayuntamiento de Baní, trabajos que se llevan a cabo por parte de una comisión designada por el alcalde Ing. Santo Ramírez para estos fines.

De forma organizada e individual, la comisión encargada del proceso de entrega de liquidación se ha estado comunicando vía telefónica con cada uno de los empleados desvinculados, para asignarle el día y hora que deben presentarse a las instalaciones del cabildo, con el propósito de evitar aglomeraciones.

## COMITÉ COMPRAS Y CONTRATACIONES, CONOCE OFERTA TÉCNICA PARA ADQUISICIÓN 6 UNIDADES SERÁN PARA LA RECOGIDA DESEHOS SÓLIDOS.

Para llevar a cabo el objetivo trazado por el alcalde Santo Ramírez, de renovar el parque vehicular del Ayuntamiento de Baní, los miembros del Comité Compras y Contrataciones de la institución edilicia, estuvieron desarrollando la oferta técnica junto a representantes de dos compañías para la posible adquisición de 06 unidades que piensan integrar al sistema de recolección de desechos sólidos en el municipio, mediante reunión efectuada en el salón de conferencias.



Estos equipos están siendo diligenciados por el ejecutivo municipal Santo Ramírez, como una forma de ofrecer una respuesta contundente a la ciudadanía en cuanto al manejo y destino final de los residuos.

## ALCALDE SANTO RAMÍREZ INSPECCIONA OBRAS SE EJECUTAN CALLE RESTAURACIÓN SUR Y SÁNCHEZ, ESQUINA CANELA MOTA.



La inspección de las obras que se efectúan por parte del Ayuntamiento de Baní, se ha convertido en prioridad para el alcalde Santo Ramírez, motivo de esto fue el recorrido que nuevamente realizó este viernes 19 de febrero junto al encargado de Planeamiento Urbano Ing. Willy Sánchez, por los trabajos de remozamiento de un badén en la calle Restauración Sur, casi frente al canal Marcos A. Cabral, además de señalizaciones en la calle Sánchez y Mella.

El alcalde ha pautado dentro de su apretada agenda no dejar de lado la supervisión de todos los trabajos que se efectúan en diversas zonas desde el cabildo banilejo y

los acostumbrados levantamientos en zonas donde hacen falta proyectos muy demandados por la municipalidad y que contribuyen con el desarrollo de las localidades a fin de buscarle una solución.



## A TRAVÉS PRESUPUESTO PARTICIPATIVO SE REPARAN E INSTALAN NUEVAS LÁMPARAS SECTOR MEJORAMIENTO SOCIAL.

A través de Presupuesto Participativo del Ayuntamiento de Baní, el sector Mejoramiento Social mediante petición de su junta de vecinos, resultó beneficiado con reparación e instalación de lámparas de tecnología LED.

En total fueron 10 luminarias que fueron distribuidas en diferentes calles que comprenden el sector Mejoramiento Social, entre ellas Nicolás Heredia, Gastón F. Deligne, Presidente Billini y Uladislao Guerrero, donde se hacía necesaria la iluminación en la noche.



## AGENTES POLICÍA MUNICIPAL APRESAN DOS INSIDIVIDUOS POR ARROJO DESPERDICIOS EN LAS VÍAS PÚBLICAS.



Agentes de la Policía Municipal adscrita al Ayuntamiento de Baní, fueron encontrados infraganti lanzando desechos sólidos en las vías públicas, por lo que de inmediato se apresaron por esta acción que atenta contra la ley general de Medio Ambiente y Recursos Naturales 64-00.

Ambos transgresores están siendo puestos a disposición de la Policía Nacional, donde tendrán que rendir cuentas por la mala práctica cometida y posteriormente saldar la multa impuesta de acuerdo a la infracción cometida.

## AYUNTAMIENTO BANÍ, REANUDA PROGRAMA BACHEOS; ESTÁN SIENDO INTERVENIDAS MELLA CON BELLER Y SANTOMÉ ESQ. BELLER.

Tras la disponibilidad del asfalto AC30 que fue diligenciado por el alcalde Santo Ramírez a través del Ministerio de Obras Públicas, los trabajos de bacheos continúan en zonas del municipio que ameritan de atención por el deterioro que presentan.

Diversos trayectos de la ciudad en muy malas condiciones han recibido asfaltado, gracias a la preocupación del ejecutivo municipal, quien se mantiene incesante buscando solución a los males que aquejan la sociedad, siendo la corrección de deterioros



## DESIGNAN NUEVO ENCARGADO DE LA POLICÍA MUNICIPAL



A raíz de la juramentación del exencargado de la Policía Municipal ahora regidor, Robinson Capellán, ha sido designado en su lugar como nuevo director del cuerpo del orden municipal el Capitán Jorge Luis Arias Pérez.

El Capitán Pérez, quien antes de ser posicionado en sus nuevas funciones se desempeñaba como subdirector de la citada dependencia del cabildo, tendrá la responsabilidad de preservar el orden, evitar los descatos en los espacios públicos y áreas verdes que pertenezcan a este municipio, haciendo cumplir las ordenanzas municipales y disposiciones del alcalde Santo Ramírez.

## ALCALDE SANTO RAMÍREZ, OFRECE DECLARACIONES SOBRE SOLUCIONES A CONFLICTOS DE BOMBEROS DE LA CIUDAD.

Tras varios inconvenientes suscitados entre los miembros del benemérito Cuerpo de Bomberos de la ciudad de Baní, el alcalde Santo Ramírez, ofreció declaraciones a los medios de comunicación en compañía de una comisión de Santo Domingo de la Unión Nacional de Bomberos (Unabom), en cuanto a los esfuerzos que ha realizado para buscar una solución factible a los conflictos generados a lo interno de la institución.

El alcalde sostuvo que conjuntamente con la Unión Nacional de Bomberos, se procederá a realizar un descenso y más adelante se reunirán para tomar las medidas más favorables.



## ALCALDE SANTO RAMÍREZ CONTINÚA RECORRIDOS POR ZONAS DE LA CIUDAD, DONDE SE TIENE PREVISTO LEVANTAR OBRAS PRIORITARIAS.



Un fructífero recorrido efectuó el alcalde Santo Ramírez, por diversas zonas de la ciudad donde se tiene previsto intervenir con la construcción de importantes obras que serán de mucho provecho y contribuirán con el desarrollo en cada lugar donde se pretenden levantar.

El ejecutivo municipal, estuvo en los callejones denominados Pipilo, Máximo Gómez y Mauricio Báez, en estas zonas se realizaron levantamientos para posteriormente proceder al hormigonado.

Todas estas inspecciones, tienen como propósito fundamental escuchar las demandas que presenta la ciudadanía y sobre todo llevar obras prioritarias a los sectores y comunidades, brindándoles así una mejor calidad de vida a los habitantes de cada zona del municipio.

## ORNATO Y SERVICIOS MUNICIPALES, IMPLEMENTAN MEDIDAS PARA EVITAR VERTEDEROS IMPROVISADOS SECTOR PUEBLO NUEVO.

Producto al vertedero improvisado que se ha formado en la calle Nuestra Señora de Regla justamente en el liceo en construcción del sector Pueblo Nuevo, el encargado del Dpto. Ornato y Limpieza del Ayuntamiento de Baní, ofreció importantes declaraciones sobre las medidas que se encuentran implementando para evitar que se sigan produciendo estas malas prácticas que atentan contra la salud ambiental en el municipio.

Bienvenido Mejía, aclaró que son totalmente falsos los rumores que circulan en la población, en los que se dice que obreros del cabildo se prestaban a lanzar en el referido centro de estudios los desperdicios que retiraban de las distintas zonas de la ciudad.



## DIRECCIÓN PRESUPUESTO PARTICIPATIVO PRESENTA CALENDARIO OBRAS A EJECUTARSE PRESENTA AÑO 2021.



Mediante un breve acto donde reinó la armonía y el entendimiento, la dirección de Presupuesto Participativo del Ayuntamiento de Baní, presentó el calendario de obras a ejecutarse en el presente año 2021, el que tuvo lugar en el cuarto nivel del palacio municipal.



El alcalde Santo Ramírez, saludó la presencia de cada uno de los comunitarios allí presentes, a quienes les exhortó que son la pieza fundamental para el desarrollo del Presupuesto Participativo ya que gracias a ellos se logran grandes obras para las localidades tal y como estipulan las normativas con el 40%.

Como respuesta a inquietudes expresadas por los comunitarios presentes, el alcalde Santo Ramírez, destacó que la corrección de fugas de agua así como el asfaltado de las vías del municipio no con competencia del Ayuntamiento, más sin embargo se han hecho las diligencias pertinentes para que el Ministerio de Obras Públicas e INAPA pongan atención a los problemas que aquejan la sociedad pero no ha sido posible establecer un dialogo diáfano que dé al traste con esta dificultosa situación. Ramírez dijo que la imagen de la ciudad de Baní ni su gestión.

## ALCALDE SANTO RAMÍREZ ENTREGA MOTORES Y PASSOLA A INSPECTORES ORNATO Y LIMPIEZA Y PLANEAMIENTO URBANO.

El alcalde Santo Ramírez, hizo entrega de 8 motores y una passola a los inspectores de los departamentos Planeamiento Urbano, así como Ornato y Limpieza del Ayuntamiento de Baní, para optimizar los servicios que se brindan desde estas dependencias del cabildo banilejo.

De acuerdo a las declaraciones del ejecutivo municipal, estos departamentos a los cuales les hizo entrega de medios de transportes para que mantengan la supervisión constante en el municipio, en cuanto a las construcciones de obras y el ordenamiento territorial, así como la observación de los desastres ambientales, como una forma de buscarles solución a todas estas problemáticas, representan el 70% de una gestión por lo vital que es el trabajo que llevan a cabo diariamente.



## MEDIO AMBIENTE AYUNTAMIENTO BANÍ, HIGIENIZA DISTINTAS ZONAS DE LA CIUDAD PARA CONTRIBUIR CON EL ORNATO.



El alcalde Santo Ramírez, continúa poniendo atención a la higiene de cada rincón de la ciudad de Baní, muestra de ello son las diversas limpiezas efectuadas a través del Dpto. Medio Ambiente que preside Julio Cesar Bobadilla.

El propósito de estas limpiezas es contribuir con el ornato y preservar en óptimas condiciones los espacios públicos del municipio.

## ALCALDE REALIZA RECORRIDO POR OBRAS SE EJECUTAN EN DIVERSAS ZONAS DEL MUNICIPIO.

Dentro de los imprescindibles proyectos frecuentados por el ejecutivo municipal, se encuentran la calle central esquina 02 del residencial Anabel detrás del sector Los Melones, donde se culminó la construcción de un badén que fue demandado por los residentes del lugar, producto a un peligroso cráter que existía allí el cual dificultaba el paso a los transeúntes.

Asimismo, el alcalde visitó la avenida Fabio Herrera donde recientemente se pintaron simuladores de reductores de velocidad, donde además se tiene previsto continuar con la colocación de señalización vial para contribuir con la seguridad de los conductores de vehículos en este concurrido trayecto.



## ALCALDE SANTO RAMÍREZ, RECIBE VISITA REPRESENTACIÓN EQUIPO LAS AGUILAS PARTICIPARON GRAN FINAL SERIE DEL CARIBE.



Dos peloteros banilejos del equipo las Águilas, que consiguieron el bicampeonato de la Serie del Caribe 2021, giraron una visita al despacho del alcalde Santo Ramírez, para hacerle entrega de la camiseta que utilizó el equipo de Dominicana en la justa caribeña, y a la vez platicar sobre su triunfo, así como otras experiencias vividas durante su participación en Mazatlan, México.

El alcalde Santo Ramírez, agradeció la visita de nuestra representación del equipo de las Águilas, a quienes expresó su deseo de verlos triunfar en un futuro en campeonatos de grandes ligas, para que continúen

poniendo en alto el país, el municipio de Baní y la provincia Peravia, al tiempo de exhortarles que estará en toda disposición de colaborar con lo que esté a su alcance en caso de que así lo requieran.

## POLICÍAS MUNICIPALES ADSCRITOS AYUNTAMIENTO BANÍ, RECIBEN DIPLOMADO COORDINADO POR ASONAPOMURES.

Con un acto formal efectuado en el cuarto nivel del Ayuntamiento de Baní, se dio inicio al diplomado titulado "Seguridad Ciudadana, Crimen Organizado, Inteligencia y Espionaje" ofrecido a los Policías Municipales adscritos a la institución edilicia y coordinado por la dirección de ASONAPOMURES.

De su lado el alcalde Santo Ramírez, exhortó a los agentes del orden a concentrarse en las enseñanzas que le serían suministradas a las cuales le deben sacar el mayor provecho, ya que le han diligenciado para que se encuentren debidamente preparados al momento de enfrentar desafíos mediante el desempeño de sus labores.



## PLANEAMIENTO URBANO AYUNTAMIENTO BANÍ SOCIALIZA CON ALCALDÍA BARAHONA, MANEJO PLAN REGULADOR Y COBROS DE ARBITRIOS.



Producto al excelente manejo del Plan Regulador y el cobro de arbitrios municipales que exhibe en la actualidad el Ayuntamiento de Baní, una delegación de la Alcaldía de la ciudad Barahona se motivó a recibir orientaciones por parte del equipo de Planeamiento Urbano que dirige el Ing. Willy Sánchez, quien durante una reunión de socialización explicó cuales han sido las alternativas que han implementado para lograr buenos resultados.

## GESTIÓN TRIBUTARIA JUNTO A PLANEAMIENTO URBAO, EFECTÚAN DESMONTE DE VALLAS PUBLICITARIAS POR ATRASO EN PAGOS ARBITRIOS.

El departamento Gestión Tributaria junto a la dirección de Planeamiento Urbano, estuvo efectuando un operativo de desmonte de vallas publicitarias en diversas zonas de la ciudad, por incumplimiento de pagos de arbitrios municipales.

Las calles intervenidas con este operativo, fueron Bellercon esquinas Francisco Paco Gómez, Nicolás Heredia, y Nuestra Señora de Regla, en estos lugares aún permanecían vallas publicitarias pertenecientes a compañías que prestan sus servicios y que se encontraban atrasadas en sus pagos que anualmente deben saldar a la dirección de Gestión Tributaria del Ayuntamiento de Baní, por concepto de ocupación del espacio público.



## FEDERACIÓN COMPARSEOS REGIÓN SUR, CONFORMA COMISIÓN PARA COORDINAR TRABAJOS DE FUTUROS EVENTOS.



El cuarto nivel del Ayuntamiento de Baní, sirvió de escenario para una reunión convocada por la Federación Dominicana de Carnavales de la Región Sur, en la persona de su presidenta Marlenis Díaz, con los representantes de diversas comparsas, donde quedó conformado el Comité Gestor que tendrá como encargado de la Unión de Carnavalesca a Rochy Nelson Pérez, quien desde su posición brindará apoyo a los eventos futuros a desarrollarse y velará por la organización y desarrollo de la cultura en su máxima expresión.

Al encuentro dijeron presente comparseros provenientes de Baní, San Cristóbal, Azua, San Juan, Barahona, Nizao, Barahona, Haina, Ocoa, entre otras localidades que comprenden la región Sur.

## ALCALDE SALTO RAMÍREZ, ANUNCIA SUSPENSIÓN CARNAVAL REGIONAL BANILEJO Y CEREMONIAL INMORTALES DEL DEPORTE.

El alcalde Santo Ramírez, luego de consensuar con los miembros de los comités encargados del desarrollo de los eventos “Carnaval Regional Banilejo” y el ceremonial “Inmortales del Deporte”, informó mediante Rueda de Prensa efectuada el viernes 29 de enero en la Sala Capitular, la suspensión de ambas actividades.



El ejecutivo municipal quien estuvo acompañado de la vicealcaldesa Adriana Soto, durante su intervención manifestó que hubiese sido un gran honor llevar a cabo nueva vez los referidos eventos con el mismo esplendor que años anteriores y de igual modo impulsar un poco más su desarrollo, pero en la vida no siempre se tiene lo que se quiere sino lo que se puede, haciendo referencia a que producto a los estragos que ha causado la pandemia del Covid-19 se han visto en la imperiosa necesidad de cambiar la agenda.

que se quiere sino lo que se puede, haciendo referencia a que producto a los estragos que ha causado la pandemia del Covid-19 se han visto en la imperiosa necesidad de cambiar la agenda.

## ALCALDE SANTO RAMÍREZ, JUNTO A VICEALCALDESA ADRIANA SOTO, PARTICIPA ACTOS PROTOCOLARES 177 ANIVERSARIO INDEPENDENCIA NACIONAL.



El alcalde Santo Ramírez, participó junto a demás representantes de instituciones del municipio, en los actos protocolares con motivo al 177 aniversario de la Independencia Nacional Dominicana.

Como es tradición para esta fecha patria, fue efectuado un Tedeum en la catedral Nuestra Señora de Regla, oficiado por el párroco de la diócesis de Baní Ulises Botello.

Seguido las autoridades pasaron al busto de Juan Pablo Duarte situado en el parque central Marcos A. Cabral

donde dieron la bienvenida a los presentes, los abanderados del Politécnico Máximo Gómez en representación de la clase estudiantil del municipio. En el lugar también fueron entonadas las notas del himno nacional y realizaron sus depósitos de ofrendas florales además del Ayuntamiento de Baní y la Gobernación Provincial, el Ministerio Agricultura, Inapa, Distrito Educativo 03-04, Dirección Provincial de la Juventud, Centro UASD Baní y el Instituto Cuartiano.





### SESIÓN ORDINARIA 26-02-2021

Mediante Sesión Ordinaria celebrada como de costumbre en la Sala Capitular este viernes 26 de febrero, los regidores que componen el Concejo Edilicio del Ayuntamiento de Baní, aprobaron a unanimidad la solicitud hecha por la Asociación Dominicana de Prensa Turística Inc. (Adompretur) filial Peravia, de declarar el 1ero de marzo como "Día Municipal del Turismo" por contar el municipio de Baní con el potencial para posesionarse como un gran atractivo ecoturístico, generador de empleos y riquezas.

1.-Quedó aprobado el informe trimestral de ingresos y gastos públicos, correspondiente a los meses Octubre-Diciembre 2020.

2.-Fueron aprobados también varias solicitudes de cambios de obras a través de la modalidad Presupuesto Participativo en presencia de su directora vicealcaldesa Adriana Soto, dentro de las que se encuentran las del sector Los Agrónomos, tendrán ahora badenes y compra de sillas en vez de construcción de un pozo.

3.-Asimismo, la junta de vecinos de Los Manguitos del sector Pueblo Nuevo, donde se pretendía elaborar un encachado que fue reemplazado por construcción de contenes.

4.-De igual modo, fue aprobado, el requerimiento de la junta de vecinos La Mora del sector Villa del Carmen, la reparación de viviendas por Centro Comunal.

5.-En el sector Altos de Los Robles, los miembros de la junta de vecinos de esa zona hicieron la solicitud de cambio de obras de un transformador (Poste) por reparación de viviendas y saneamiento de regola.

6.-Mientras que la junta de vecinos del sector Esperanza de La Saona Abajo, donde declinó la compra de solar para Centro Comunal a causa de que aún no han encontrado un espacio con título definitivo, razón por la que han preferido hormigonar el callejón Máximo Gómez y comprar una carpa y 50 sillas.

7.-La directora de Presupuesto Participativo, vicealcaldesa Adriana Soto, remitió al Concejo de Regidores una comunicación donde señalaba que la junta de vecinos 24 de Abril le prestaría a la del sector El Fundo Abajo el presupuesto de este año 2021, por la suma de 300,000 pesos para la compra de una maquina de hemograma, lo que fue enviado a comisión para su posterior análisis ya que no asistieron ninguno de los representantes de ambas instituciones.

8.-Dentro de los temas fuera de agenda, fueron aprobadas varias comunicaciones suscritas por el Presidente del Concejo Edilicio Leónidas Díaz, entre estas se citan la solicitud de un poder y autorización especial para iniciar el proceso de recuperación de inmuebles y proventos que se encuentren en manos de particulares o de cualquier otra posesión y de igual manera tener un control de cada uno de estos bienes que pertenecen al municipio.

9.-Además se aprobó enviar el informe trimestral Octubre-Diciembre en formato digital, tomando en cuenta enviárselos de forma física a los ediles que no tengan mucha destreza en el aspecto digital.

10.-Quedó aprobado elaborar una resolución oficial que distinga al Sr. José Luis de los Santos Marte, "Jochy Santos" comunicador y humorista dominicano de raíces banilejas, quien se ha hecho un acreedor como ente social y humano en sus muy concurridos programas.

11.-Fue ratificado el pacto por la Gobernabilidad Democrática Municipal establecido entre el Ayuntamiento de Baní, CEPAE y Participación Ciudadana, que tiene como objetivo principal promover el fortalecimiento y la creación de herramientas de normas municipales, cumplir con la formulación del plan de Compras y Contrataciones, aplicar el presupuesto participativo e impulsar gestiones de buena gobernanza generadoras de oportunidades en el municipio.

12.-Igualmente fue aprobada, la solicitud del regidor Eddy Peña para la creación de una comisión de vigilancia que ejecute lo que establece la ley 120-99 en su artículo 8, resoluto y enviada a comisión jurídica en sesión ordinaria de fecha 10 de junio de 2020.

### PLANEAMIENTO URBANO INFORMA SOBRE MEDIDAS BUSCAN HACER CUMPLIR NORMATIVAS MUNICIPALES.

La dirección de Planeamiento Urbano que preside el Ing. Willy Sánchez, informa sobre algunas medidas que se han tomado como una forma de hacer cumplir las normativas del plan regulador, el ordenamiento territorial y las leyes municipales en la ciudad de Baní.

Asimismo, notifica a todos los ingenieros, arquitectos, constructoras y personal de la construcción en sentido general, que a partir del viernes 26 de febrero del presente año, deberán de dejar los espacios públicos como calle, avenidas, aceras y contenes o asfalto, libre de materiales de construcción, mezclas o escombros, de no acatar las medidas se verán en la obligación de tomar acciones drásticas que incluyen paralización de trabajos, incautación de materiales y en su defecto poner multas o sanciones dependiendo de la infracción de acuerdo a lo establecido en la ley 675 y el Plan Regulador.

## COMUNICADO

POR ESTE MEDIO LES INFORMAMOS A TODOS LOS INGENIEROS, ARQUITECTOS, CONSTRUCTORES Y PERSONAL DE LA CONSTRUCCIÓN QUE, A PARTIR DEL **MARTES 26 DE FEBRERO** DEBERÁN DEJAR TODOS LOS ESPACIOS PÚBLICO, CALLES, AVENIDAS, ACERAS, ECT. LIBRE DE MATERIALES, DE LO CONTRARIO SERÁN INCAUTADOS Y SE PARALIZARÁ DICHA OBRA.